

LOCALE

La requalification de l'avenue de la Malle-Poste a été inaugurée

 2 min

L'inauguration des travaux de requalification de l'avenue de la Malle-Poste a eu lieu, en présence des élus, des services techniques et des partenaires du projet. Après un parcours le long de l'avenue, afin de découvrir les différents aménagements réalisés, le cortège s'est rendu devant l'église pour les discours et la découpe du ruban.

Le projet, démarré en 2021, fait suite à un groupement de commandes passé entre la commune (portant sur les aménagements urbains, assainissement des eaux usées et eaux pluviales) et le Syndicat intercommunal des eaux de la Vaunage (pour l'adduction d'eau potable), dans l'objectif de remédier à l'ensemble des contraintes de circulation et d'offrir un environnement sécuritaire aux usagers, via la réalisation des travaux VRD (voiries et réseaux divers) qui ont porté sur la totalité de l'emprise publique. Les travaux d'assainissement des eaux s'inscrivent dans la continuité du schéma

directeur d'assainissement réalisé par le bureau d'études Cereg en 2012, et qui a d'ailleurs assuré la maîtrise d'œuvre des travaux, démarrés en septembre 202, et qui ont comporté trois phases. Une réalisation conséquente qui s'est terminée en 2024 avec le réaménagement complet de la voirie pour une meilleure cohabitation entre les usagers, ainsi que l'intégration d'un traitement paysager et d'espaces verts comprenant le renouvellement du mobilier urbain et le renforcement de la trame arborée le long de l'avenue de la Malle-Poste.

« Un travail collectif »

Cette opération ambitieuse, dont le montant global des travaux s'élève à 1 094 773 €, vise à redonner toute sa fonctionnalité et son attractivité à cet axe structurant du village, en s'inscrivant dans une dynamique de valorisation et d'amélioration durable des infrastructures communales. Comme le précisait la maire Fabienne Dhuisme : « Ce projet est le fruit d'un travail collectif et d'une vision partagée pour moderniser les infrastructures du village, afin de répondre aux besoins actuels et futurs de notre commune [...]. Avec un peu de recul, le projet porte déjà ses fruits, le profil de l'avenue et la gestion du pluvial réduisant considérablement les effets négatifs du ruissellement lors de fortes pluies. Le cheminement est aussi plus sécurisé pour les enfants scolarisés. » Un projet qualifié de « belle réussite » et qui illustre une approche globale de l'aménagement.



